## FDITORIAL

## Iniciando nueva aventura

Pardo Álvarez Jesús E.

Presidente SAMFyC

Desde el pasado noviembre, tras la votación de socios refrendada en Córdoba durante nuestro congreso anual, la actual Junta Permanente cuenta con vuestro apoyo para continuar al frente de esta gran nave que es la SAMFyC y sus más de tres mil ocupantes. Una enorme responsabilidad que agradecemos desde este editorial y que nos supone una tarea que queremos realizar para el beneficio y desarrollo de la medicina de familia en Andalucía y por ende de representación y liderazgo en nuestro territorio nacional.

Esta Junta Directiva que presido, se ha planteado una hoja de ruta a desarrollar durante nuestro periodo en la gobernanza de la sociedad, pero siempre como primer objetivo velar dentro de la comunidad autónoma por los derechos de todos los socios y el prestigio de nuestra especialidad con criterios de calidad científica. Para ello reforzaremos todos los contactos establecidos con la Consejería de Salud y el SAS, manteniendo nuestra representación en los ámbitos profesionales y laborales en los que se nos convoquen. Indicaremos a la administración el valor y el papel de nuestra especialidad en el desarrollo de una adecuada asistencia sanitaria pública andaluza, tanto en la convocatoria de concursos oposición y de traslados que deben celebrarse, con baremos justos

y reconocimiento de los méritos adquiridos. Trasladando además las necesidades organizativas y formativas necesarias para el desarrollo de nuestras competencias con criterios éticos y científicos. Participaremos en la mejora y actualización de los planes de salud y los procesos en desarrollo, y que nuestros representantes en los distintos ámbitos den ese marchamo que SAMFyC pone en todas sus intervenciones.

Pero lo mas importante es que como socio sepas en cada momento, qué esta haciendo SAMFyC a través de su junta directiva y sus vocales, donde estamos participando en tu nombre y sobre todo si es tu deseo, dónde puedes colaborar en ello. Para ello queremos reforzar la transparencia de SAMFyC a través de nuestras redes sociales (RRSS) y de una newsletter mensual trasmitiendo toda la información y representación en cada actividad desarrollada, que permita mantenernos en contacto. Necesitamos como junta conocer vuestras inquietudes y deseos, por ello síguenos en las RRSS y haznos llegar esas necesidades, utiliza el contacto con la sede para cuanto sea preciso.

Y para eso necesitamos de tu participación en la sociedad, que como socio decidas dónde deseas trabajar junto a SAMFyC, y para ello contamos con nuestro amplio abanico

80

de Grupos de Trabajo. Muchos están embarcados en variadas actividades formativas, a través de manuales, talleres o publicaciones que nos enriquecen a todos, pero queremos contar con tú colaboración en aquellos ámbitos en los que estés más interesado/a, y de esta forma hacer a la sociedad más fuerte y potente en su valor científico. Entre todos podemos aportar aspectos o puntos de vista que nos hagan mejorar. Por ello no lo dejes para otro día, entra la web y a través del formulario de inscripción, apúntate en el que cubra mas tus expectativas. La sociedad necesita de todos sus socios y socias.

Esta junta permanente va a reforzar sus vocalías provinciales, para mantener una mayor representación a nivel local y sobre todo para que cuentes con un contacto mas cercano de la sociedad. Se están renovando aquellas que por tiempo se precisaban y reforzando otras con nuevos socios que desean estar colaborando con la nueva junta y ser parte activa de ellas. También notarás su presencia activa y para ello también le viene bien vuestra colaboración dentro de cada provincia. Así mismo, la vocalía de residentes tendrá representación a nivel provincial, que acercará las actividades y recogerá las

necesidades del mayor valor de la SAM-FyC, como son nuestros residentes. Ellos deben ser los que dinamizan y movilizan la maquinaria de la sociedad, encaminada a conseguir entre todos un mejor futuro para la medicina de familia en Andalucía.

Se han creado vocalías de información y comunicación, dado que como antes te referimos, queremos que la comunicación sea un gran objetivo de la junta, logrando que el poder de la información de todos los socios, nos lleve a mejorar el valor de ser SAM-FyC. Así mismo, la vocalía de formación continuada, entre sus diversos objetivos, está realizando interesantes videos docentes que se cuelgan ya en el canal de YouTube para su difusión; también tiene proyectado realizar novedosas actividades de rotación y formación que progresivamente ofreceremos a los socios.

Todos estos objetivos generan cargas de trabajo, que los miembros de la nueva Junta Directiva, quieren y desean asumir, pero siempre contando con la colaboración y apoyo de todos los integrantes del "navío samfyc" en el que estamos, para mejorar nuestro trabajo y formación diaria.

81